



« Actus collège »

par *Lylia et Sherine*

- Les élèves de 6ème vont tous aller à la médiathèque de Vittel.

Oui, tous les élèves de 6^{ème} vont aller, durant 2 heures pour chaque classe, à la médiathèque de Vittel.

L'objectif est de découvrir un lieu qui complète le CDI. Amis de 6ème, écoutez bien, car M. Gavignet va nous faire compléter une évaluation !

- La salle de foyer : ça avance ?

Oui, elle est en cours d'aménagement. Ils ont installé une deuxième porte et sont en train d'installer le téléviseur avec le home-cinema. Bientôt, ce sera le mobilier qui sera installé.

- Notre équipe sera au cœur du Tour de France !?

Le Tour de France passe par Vittel les 4 et 5 juillet prochains. L'équipe de la Webradio va s'installer dans la Mairie pour faire des émissions spéciales. Une partie de l'équipe sera en studio et une autre partie ira en reportage et tentera d'interviewer les coureurs !

- Les délégués vont à l'Assemblée Nationale le vendredi 27 janvier

Tous les délégués du collège vont visiter l'assemblée nationale pour découvrir un endroit où les hommes politiques débattent des lois.

- Une collecte de pièces jaunes à lieu au collège

Les pièces jaunes consistent à collecter des petites pièces de 1 centime à 2 € pour améliorer les conditions d'hospitalisation des enfants. Cette collecte a lieu au collège jusqu'au 8 février. N'hésitez pas à apporter quelques petites pièces !

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°026 – 13/01/2017



<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com